

¿Buscas formación?

Buscador de Cursos

Buscar

Selecciona Categoría

Actualidad

Club a+

Centros de Formación  
Alta Gratuita

Anuncios / Clases

Recomendados

Inicio / Actualidad

## Actualidad: Noticias

### La Universidad Pompeu Fabra lidera un ranking de productividad científica

La Universidad Pompeu Fabra ocupa el primer lugar en el ranking global de productividad científica de las universidades españolas publicado en la revista *Psicothema* y realizado por un grupo de investigadores de la Universidad de Granada.



**Eva del Amo**  
Redacción Aprendemas  
27/04/2010



Imprimir



Enviar



Opinar



Asodeindo Formación

La Universidad Pompeu Fabra (UPF) se alza con el primer puesto del [ranking de productividad científica](#) de las universidades públicas españolas publicado en la revista *Psicothema* y realizado por Gualberto Buela-Casal, profesor de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada. Le sigue la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla), la Autónoma de Madrid y la Autónoma de Barcelona. [Ver cursos de [Acceso a la Universidad](#) y [Ciencia y Tecnología](#)]

Este nuevo estudio, elaborado en 2009, se basa en el análisis de siete indicadores que analizan la productividad de la labor investigadora del profesorado: número de tesis doctorales entre 2003 y 2008, proyectos de I+D presentados en 2009, la proporción de becas de formación del profesorado el año pasado, los artículos ISI publicados en revistas incluidas en el registro de citaciones científicas JCR, el porcentaje de profesores funcionarios con dos o más tramos de investigación desde 2004, y la proporción de [doctorados](#) con Mención de Calidad. Además, este año se ha introducido un nuevo factor relacionado con las patentes registradas en 2004-2008.

El ranking de productividad en investigación, que se elabora desde 2007, ha sido financiado por la Dirección General de Universidades del Ministerio de Ciencia e Innovación, con el fin de crear una nueva herramienta con criterios de evaluación más adecuados. Así, la metodología empleada ha permitido obtener rankings específicos para cada uno de los siete indicadores evaluados y por profesor funcionario. [Ver cursos en [Investigación y Desarrollo](#)]

#### Puntos fuertes y débiles

En comparación con la edición anterior hay 21 universidades que ganan posiciones, seis que repiten y 21 que pierden posiciones. En las primeras cuatro posiciones del ranking siempre están las mismas universidades, aunque la UPF ha ascendido un puesto este año hasta colocarse en lo más alto del escalafón. La UPF lidera el ranking en cuanto a número de publicaciones, citas en revistas de impacto, número de proyectos de investigación y desarrollo, y número de becas de formación de profesor universitario.

A nivel estatal, los autores comparan los resultados con los del ranking de Shangai y destacan que, mientras la Universidad de Barcelona era la primera española clasificada en ese ranking y la UPF la octava, en este nuevo listado las posiciones se invierten, ocupando la UB la quinta posición y la UPF la primera.

El estudio concluye que conocer los puntos fuertes y débiles de cada universidad es indispensable para la elaboración de sus planes estratégicos. Asimismo, defiende la necesidad de potenciar la productividad científica y la investigación en universidades públicas. Por otro lado, los autores demandan una mayor transparencia en la publicación de

## Boletín Gratuito

★ [Alta gratuita](#). Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

email

&gt;&gt;



Asodeindo Formación

## Reportajes

[RSS](#) [Titulares RSS](#)


Energías Renovables: el empleo pinta en verde

[Ver Reportaje](#)

Dificultades de aprendizaje: el quid de la cuestión

[Ver Reportaje](#)

Trabajar en el extranjero: experiencia, idiomas y buen currículum

[Ver Reportaje](#)

EESAE Business School

[Ver Reportaje](#)
[Ver más Reportajes](#)

## Breves

[RSS](#)

**Nueva convocatoria de los Premios Nacionales de FP**  
Ya se han convocado los Premios Nacionales de Formación Profesional de Grado Superior correspondient...

**El PP propone las becas Samaranch para deportistas**  
El PP propondrá crear unas ayudas que se denominarían "Becas Samaranch a la excelencia académica y d...